

Paroisse de la Sainte Famille
Célébration de rentrée des enfants du catéchisme

« Celui qui a des oreilles, qu'il entende ! »

Le 6 Octobre dernier, les enfants catéchisés de Marck, les Hemmes et le Fort-Vert sont venus nombreux accompagnés de leurs parents.

Après le chant d'entrée « je veux chanter ton amour Seigneur », l'accueil et le signe de croix, notre prêtre invita Corentin, Elise, Emilie, Julia, Léa et leur famille à avancer dans le chœur pour le rituel de la première étape de baptême.

Après la lecture de la Parabole du semeur par quatre enfants étayée par un diaporama, l'abbé enchaîna par son explication adaptée aux enfants, invitant ceux qui ont des oreilles à bien entendre la Parole de Dieu. Ensuite, à la demande du prêtre les catéchistes s'avancèrent pour l'envoi en mission, mission de confiance en adéquation avec le 1er module proposé « Oser la confiance ». Il les encouragea à transmettre au mieux la Parole avec amour et patience. Pendant sa bénédiction spéciale, l'émotion était palpable. La bénédiction finale et le chant « Tu nous envoies Seigneur » clôturèrent ce beau rassemblement.

Merci aux enfants pour leur sourire, leur participation à la confection de l'arbre de Vie où chacun put coller une feuille avec leur prénom et leur photo.

Merci également aux parents pour leur présence indispensable.

Oui, ce jour là, le Seigneur a semé le bon grain !

A nous tous de rendre cette terre fertile pour le faire fructifier.

La Sainte Famille